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はじめました

第 60 代理事長

坂本 高洋

事 業 案 内

　明けましておめでとうございます。

　坂本理事長のもと2020年度豊岡青年会議所がスタート

致しました。

　本年度「絆」の発行は拡大広報特別室が担当させていた

だきます。一般社団法人豊岡青年会議所メンバーの躍動す

る姿を皆様へお届けできるよう精一杯努力いたしますの

で何卒よろしくお願いします。

　2020年度はオリンピック開催の年でもあり、東京のみ

ならず豊岡も活気が波及し、地域全体がより一層盛り上が

る大会へなってほしいと願っています。

（拡大広報特別室）

編 集 後 記
▶京都会議

日　時 1月16日（木）～19日（日）

場　所 国立京都国際会館

▶2月第1例会

日　時 2月14日（金）　18:30～21:30

場　所 豊岡市民会館会館棟3階ギャラリー１・２

講　演　　「誰しもが輝ける社会へ」

　　　　　～男性から考えるジェンダー平等～
講　師　　多賀　太　氏

　　　　　関西大学文学部教育文化専修 教授

　　　　　一般社団法人ホワイトリボンキャンペーン・ジャパン共同代表

OB予定者を送る夕べ12月13日（金）
於：辻惣

総 務 委 員 会

20:30～22:02

年忘れ合同例会～大緑団結～12月15日（日）
2019年

2019年

於：ホテル金波楼 飛翔

会 員 開 発 委 員 会

18:00～21:00

年 頭 所 感

ハンドジェットコースターによる送り出しハンドジェットコースターによる送り出し

若い我等の斉唱若い我等の斉唱

　12 月第 1 例会終了後に辻惣へ会場を移し、OB 予定者を送る夕

べが開催されました。OB 予定者 2 名と現役メンバーが思い出話に

花を咲かせました。また OB 予定者が現役中にお世話になった先輩

方の笑いあり、感動ありのムービーをメンバー全員で見ながら会場

は大いに盛り上がりました。

　最後は恒例のハンドジェットコースターで OB 予定者を盛大に送

り出すことが出来ました。

　谷原寛君、飯田雄樹君、4 年間お疲れ様でした。ご卒業おめでと

うございます。

  　　　　　　　　　　　（2019年度総務委員会委員　岡村　将志）

　2019 年度を締め括る事業として、特別会員、そして新入会員予

定者の皆様にもご参加いただき、年忘れ合同例会～大縁団結～を開

催させていただきました。

　よさこい踊りによるオープニングに始まり、凛としたセレモニー

が行われ、そのあとは和やかな雰囲気の中で、一年間の労をねぎら

うとともに、感謝を伝えることができました。

　会員開発タイムで、盛り上がりは最高潮を迎え、そして参加者全

員で大きな円になり、肩を組み若い我等を歌うことで、一丸となり

団結することができました。

　ご参加いただきました皆様、一年間ご指導ご鞭撻を賜りました皆

様に心より感謝申し上げます。

　　　　　　　　（2019年度会員開発委員会委員長　飯田　雄樹） 　新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこ

とと心よりお慶び申し上げます。平素より私ども一般社団法人豊岡青年会議所の活動に対し、

格別なるご支援、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

　今年の干支は庚（かのえ）子（ね）であり、庚には「結実後の転身」、子には「発展への幕開け」

の意味合いがございます。これまで培われた力を活かし、本質を見極め時代に即した進化・発

展を遂げられる一年にしたいと考えております。

　さて、昨年を振り返ってみますと、平成という一つの時代が終わり、新元号「令和」として

新たな時代が幕を開けました。しかし、新冷戦とも言われる大国同士の争いに翻弄される世界

情勢、GAFA と呼ばれる巨大企業による経済や社会の目まぐるしい変化、日本国内に目を向け

ても未曽有の大災害、歯止めのかからない人口減少や超少子高齢社会、消費税増税と将来への

不安は尽きることはありません。本年は東京オリンピック・パラリンピックの開催等の明るい

話題もある中、地方都市でその恩恵を実感するには時間を要します。だからこそ「明るい豊か

な社会の実現」を目的として掲げる組織として、待つのではなく先駆けて地域の課題の解決策を考え実行していくことが、責任

世代である我々に課せられた使命であると考えております。その為には、個々がどのような困難にも立ち向かうことができる、

強い想いと大局的観点、そしてあらゆる能力を兼ね備えなければなりません。

    本年度は理事長スローガンとして「Limiter Cut ！～本気の先に道は拓く～」を掲げ活動を展開して参ります。青年会議所に

は自らが望めば無限に成長や出逢いの機会がある反面、単年度制であり卒業年齢も決まっているため、どれもが一生で一度しか

経験することのできない貴重な機会であります。だからこそ、自ら制限を掛けることなく、全ての機会を好機と捉え自ら進んで

掴み取り、限界を超えた未知なる挑戦を行うと共に、仲間と切磋琢磨する中で成長を果たし、培われた成果を遺憾なく発揮する

ことで、「明るい豊かな社会の実現」を目指して参る所存でございます。

    末尾となりましたが、本年も倍旧のご指導、ご鞭撻、ご協力を賜りますようお願いを申し上げるとともに、本年が皆様方にと

りまして素晴らしい一年となりますことを心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。
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2020 年度新理事・役員の紹介と抱負

絆 　  N o . 6 6 4  2 0 2 0 年 1 月 発 行 号 絆 　  N o . 6 6 4  2 0 2 0 年 1 月 発 行 号

副理事長

若宮 顕仁
専務理事

岡本 重義

副理事長・室長

高井 雅信
総務委員長

大友 孝

監事

佐藤 幹也

　2020年度、坂本理事長のもと若輩者ながら

入会3年目に財務担当理事を仰せつかり、その

責任の重さを日々痛感しております。管理と

いう苦手な分野ですが、大事な予算を預かる

身として、一つひとつを大切に職務を全うさ

せて頂く所存でございます。

　また理事の経験を積ませていただけること

の機会を光栄に感じながら、自覚を持ち、何事

も自分事として捉えて取り組んでいきますの

で、皆様のご指導ご鞭撻のほど、何卒一年間宜

しくお願い申し上げます。

財務担当理事

岡村 将志

監事

秋山 博規
会員開発委員長

宮脇 昌至

一般社団法人豊岡青年会議所

2020 年度 委員会組織図

一般社団法人豊岡青年会議所

2020 年度 出向者一覧表

【日本 JC 関係出向】

▶JCI 関係委員会……………………  　                          髙　岡　正　博

▶価値デザイン委員会………………                                秋　山　博　規

【近畿地区関係出向】

▶地域社会貢献構築委員会…………　  池　垣　睦　生

【兵庫ブロック関係出向】

▶監査担当役員………………………　  髙　岡　正　博

＜会議＞

▶日本 JC 連携推進会議……………    若　宮　顕　仁

▶財務規則審査会議…………………　  岡　村　将　志

＜委員会＞

▶兵庫アカデミー委員会………… 宮　脇　昌　至

　　　　　〃　　　 　  ………… 平　野　　　瑛

　　　　　〃　　　 　  ………… 中　村　勇　太

　　　　　〃　　　 　  ………… 改　田　祐　介

　　　　　〃　　　 　  ………… 一ノ本　智　毅

▶JC 運動発信委員会……………… 谷　出　康太朗

▶ブロック大会運営委員会……… 小　森　弘　詞

▶監査担当役員セクレタリー……  　川　戸　義　幸

　　　　　〃　　　　　…………  　宿　院　崇　史

【但馬 4JC 関係出向】

▶明日の委員会……………………                                         大　友　　　孝

　本年度、副理事長として「会員開発委員会」

と「LOM 未来確立特別委員会」を担当させ

ていただきます。今後もこの豊岡青年会議所

が明るい豊かな社会を目指し活動するために

は、この二委員会の役割というものはとても

重要であると考えており、その委員会の担当

という役職を担うことの重責に身の引き締ま

る思いであります。各委員会が理事長基本方

針のもと、素晴らしい委員会運営と事業を行

うことができるよう、これまでに培ってきた

経験や学びを遺憾なく発揮したいと思います

ので、一年間どうぞよろしくお願い致します。

　本年度、副理事長として「希望ある地域創

造委員会」室長として「拡大広報特別室」を

担当させていただきます。私自身最終年度と

して、短いながらもこれまで培った JC の経

験を活かし、各担当委員会が理事長基本方針

のもと事業をしっかりと行えるよう活動した

いと思います。

　また、今後在籍年数の短期化により豊岡青

年会議所の気風や伝統を伝え残すことが困難

になってきております。大切なことは残しな

がらも時代に即した活動方法を模索しながら

最終年度の役職も学びの多い一年となるよう

に務めて参りたいと思います。

　本年度、坂本理事長のもと総務委員長とい

う大役を仰せつかり、その責務の重さを感じ

大変身の引き締まる思いです。

　委員会メンバーと共に率先して様々な活動

を真剣に取り組むとともに、各委員会としっ

かりと連携を図り、LOM メンバーが迷いな

く、力強く歩みを進めることができるよう円

滑な運営に努めます。

　まだまだ分からないことが多く、不安な心

をただ全力で走ることで振り切ることしかで

きない私ですが、皆様のご指導ご鞭撻を賜り

ますようお願い申し上げます。一年間何卒よ

ろしくお願い致します。

　本年度、坂本理事長のもと専務理事という

大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでご

ざいます。また、総務委員会の担当という新

たな取り組みも担っており、職務は多岐にわ

たりますが、今までの経験を活かし LOM 全

体を見渡し、ブレることなく職務を全うする

所存でございます。

    最終年度でこんな大役を仰せつれること

に感謝し、楽しみながら JC を満喫して 1 年

を過ごしたいとも思っております。

    どうぞ一年間よろしくお願い致します。

　本年度、2 年目の監事を務めさせていただ

きます。昨年、入会 5 年目で監事を仰せつ

かり、浅い経験を埋めるべく必死で職務を務

めさせていただきましたが、おかげで 2 年

目の監事へ向けて多くの学びと経験をさせて

いただきました。

　本年度が最終年度となりますので、6 年間

という短い期間ではありましたが、自分自身

のこれまでの学びや経験、そして仲間や先輩

諸兄からいただいた御恩をお返しする気持ち

で、未来の豊岡青年会議所の為にも厳格な監

査をさせていただく所存でございます。

　一年間どうぞよろしくお願い致します。

　新年あけましておめでとうございます。監

事の任を拝命し、その重責を日に日に感じて
おります。
    本年度は、正会員の 4 割が入会 2 年未満
という状況の下、次年度に迎えます創立 60
周年に向けて、地歩を固める年となります。
　私事ですが、ある先輩より、豊岡青年会議
所の気風や伝統、そして青年経済人として大
事な事を伝えきれていないのではないか、と
ご指摘をいただきました。この状況を言い訳
とせず、先輩諸兄が受け継いできたものを次
の世代に引き継ぐべく、監事として活動した
いと思いますので、何卒宜しくお願い申し上
げます。

　皆様、あけましておめでとうございます。
　本年度、坂本理事長のもと会員開発委員長
を拝命しました。誉れ高き豊岡青年会議所の
初理事として、当会に携わらせていただける
こと大変光栄に存じますとともに、その責任
の重さを改めて感じている次第です。
　新会員 4 名を含める全メンバーの会員資質
の向上と意識の高揚に努めると共に LOM の
将来を背負う新会員が JAYCEE となれるよ
う育成に努める所存です。
　また、全州青年会議所との交流に関しまし
ても姉妹締結 55 周年を翌年に控えた大切な
時期と認識しており、更なる交流の橋渡しと
なれるよう尽力させて頂きます。私自身まだ
まだ未熟者ではございます。皆様のご指導ご
鞭撻の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

副 委 員 長

　　　　（○：特別委員会）

　　　　（◎：委員会に所属）

理事長セクレタリー 早　川　陽　祐

◎早　川　陽　祐〃 中　村　勇　太 〃

小　森　弘　詞〃 〃

直前理事長

宮　脇　昌　至

宿　院　崇　史

副理事長

委 員

理　事　長

坂　本　高　洋

　　　　　　　　　　一般社団法人豊岡青年会議所　２０２０年度委員会組織図

総務委員会 〇ＬＯＭ未来確立特別委員会会員開発委員会 希望ある地域創造委員会

若　宮　顕　仁 高　井　雅　信

総　会

監　事

佐　藤　幹　也

秋　山　博　規

理　事　会

専務理事 室　　長

岡　本　重　義

髙　岡　正　博

委　　　員

（財務担当理事） 副委員長

川　戸　義　幸

◎池　垣　睦　生

広報担当 ◎川　戸　義　幸

委 員

岡　村　将　志

委 員 長 大　友　　　孝 委 員 長 谷　出　康太朗委 員 長 ◎小　森　弘　詞

〃 一ノ本　智　毅

◎谷　出　康太朗

拡大広報特別室

拡大担当

◎宮　脇　昌　至

委 員 長

副委員長 ◎長谷阪　英　之 副委員長 川　嶋　祐　紀

長谷阪　英　之委 員◎大　友　　　孝池　垣　睦　生

副理事長

〃 平　野　　　瑛

〃 改　田　祐　介
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2020 年度新入会員紹介

生年月日 ： 1987年12月28日

勤務先 ： 平野株式会社　取締役

出身校 ： 東京経済大学

趣味 ： 山登り

自己紹介 ： 　幼い頃よりものづくりに興味があり、工作の時間では時間を忘れるほど没頭しました。

現在では鞄に携わる仕事にて、日頃お世話になっている方々の、ものづくりに対する想い

に触れ、同じ舞台で仕事をしたいと思うようになりました。今後私ならではの経験を積

み、先輩方に負けない想いの乗ったものづくりを地元豊岡から発信できるよう日々精進

してまいります。
ひらの あきら

平野 瑛

生年月日 ： 1990年5月22日

勤務先 ： 株式会社 中村設備　主任

出身校 ： 豊岡南中学校

趣味 ： 野球・スポーツ観戦

自己紹介 ： 　初めまして。2020年度新入会員の中村勇太と申します。私は生まれも育ちも豊岡で

様々な形で地域の皆様に貢献したり、豊岡青年会議所の活動で自分自身を成長させられ

るのではないのかと思い入会を決意しました。まだまだ未熟な部分が多くあると思いま

すが、周りの皆様にご指導いただきながら一生懸命頑張りますのでどうぞ宜しくお願い

します。

なかむら ゆうた

中村 勇太

生年月日 ： 1991年1月14日

勤務先 ： 明治安田生命保険相互会社 豊岡営業所　営業所長

出身校 ： 同志社大学

趣味 ： 食べ歩き

自己紹介 ： 　大阪出身で、豊岡には2018年4月から住んでいます。父も同業者のため、幼少の頃から

約3年に1度は引っ越す生活を続けております。そのため豊岡という街・歴史についての

知識は浅く、社会人としてもまだまだ勉強中の身ですが、JCでの活動を通して少しでも

「カッコイイ大人」に近づきたいと考えております。
かいだ ゆうすけ

改田 祐介

生年月日 ： 1991年6月4日

勤務先 ： 株式会社MEリゾート但馬　代表取締役

出身校 ： 関西学院大学

趣味 ： スキー

自己紹介 ： 　私は養父市ハチ高原の宿屋に生まれ、幼少の頃より大学卒業までアルペンスキー

をしておりました。スキーでは様々な国や地域に遠征で訪れ、各々の地域で観光の素

晴らしさを体験してきました。自らの事業では、地元はもちろん但馬の外から多くの

お客様を呼び、観光・レジャーの側面から但馬の魅力を伝えていきたいと思います。
いちのもと ともき

一ノ本 智毅

　

希望ある地域創造委員長

谷出 康太朗

髙岡 正博

2020 年度新理事・役員の紹介と抱負

1 2 月 第 1 例 会12月13日（金）
於：豊岡市民会館3F ギャラリー1・2

総 務 委 員 会
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LOM 未来確立特別委員長

小森 弘詞

近畿地区協議会

地域社会貢献構築委員会

池垣 睦生

2019年

    最終年度となる本年、兵庫ブロック協議

会に監査担当役員として出向させていただき

ます。青年会議所で培ったこれまでの経験を

十二分に活かし、兵庫ブロック協議会に貢献

できるよう務めて参ります。そして、セクレ

タリーとともに楽しみながら、兵庫ブロック

協議会役員メンバーと友情を育み、実り多き

年にしたいと思います。

　また、同時に公益社団法人日本青年会議所

の JCI 関係委員会に出向させていただきます。

全国のメンバーとの出会いが新たな気づきや

学びを与えてくれますので、機会をしっかり

活かしていきたいと思います。

　一年間よろしくお願いいたします。

 　新年あけましておめでとうございます。

本年度、近畿地区協議会地域社会貢献構築委

員会に出向させていただきます池垣と申しま

す。

　地域社会貢献構築委員会の大きな担いとし

ましては近畿地区大会和歌山大会の実施、ま

た主管 LOM との連絡調整がございます。近

畿地区内の青年会議所メンバーや地域の方々

が一堂に会する機会になりますので盛大に開

催されますよう尽力して参りたいと思いま

す。

　一年間、何卒よろしくお願い申し上げます。

 　新年あけましておめでとうございます。

坂本理事長のもと、入会 3 年目の若輩者が希

望ある地域創造委員長という大役を仰せつか

り重責を感じると共に、ＪＣ生活最後の年と

して、悔いの残らぬよう何事にも挑戦しなが

ら、最終最後まで務めさせていただく所存で

す。　まちづくりを担う委員会として、誰し

もが希望を持ち活躍できるまちの方向性を市

民と共に考え実践することにより、次代を担

う人が住み続けたいと思える豊岡を創造でき

るよう委員会で協力し頑張りたいと思いま

す。１年間よろしくお願い致します。

    LOM 未来確立特別委員会という様々な意

味で特別な委員会の委員長を拝命致しまし

た。歴史と伝統あるこの豊岡青年会議所の一

つの大きな節目といえる 60 周年を前に、JC

歴の浅い私が頂戴したこの重責に向かい、

日々考えを巡らせております。

　豊岡青年会議所らしさを考えながら、時代

に即した活動が行えるよう、60 周年を迎え

る 2021 年度の在り方、そして、その先の未

来を見据えた検討をメンバー全員で行ってい

きたいと思います。この重責を果たすべく尽

力致しますので、何卒よろしくお願い致しま

す。

兵庫ブロック協議会
監査担当役員

　12月第1例会を豊岡市民会館会館棟ギャラリー1・2にて開催
しました。
　冒頭の理事長挨拶では、この1年間の活動を振り返り、メン
バーやご協力頂いた多くの方々へ感謝が伝えられました。そし
て、例会後半では、2019年をもってＪＣをご卒業されるお二人
のOB予定者の「送別会」が開催されました。お別れスピーチでは
お二人それぞれが4年間の活動を振り返り、涙と笑いがある中
で、熱い想いと感謝が語られました。
　卒業まで全力でJC活動を行われたお二人の想いを、現役メン
バーはしっかりと受け継ぎ、今後の活動に邁進したいと思いま
す。
　　　　　　　　　（2019年度総務委員会委員　小森　弘詞）
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